

Lamenta Noemí Luna que mayoría del Paquete Económico 2025 se destine al pago de deuda pública

La diputada Noemí Luna Ayala, coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN, lamentó que la propuesta del Paquete Económico 2025 contemple destinar más de la mitad de los recursos del Producto Interno Bruto (PIB) del país al pago de la deuda, derivado del grave endeudamiento provocado por Morena.



Así lo señaló en un comunicado tras la entrega hoy del Paquete Económico para el próximo año a la Cámara de Diputados por el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O.



Dijo que se omitió extender invitaciones a ese acto a las y los coordinadores de los grupos parlamentarios e integrantes de la Mesa Directiva, por lo que, aseguró, “en lugar de ser un acto republicano se realizó un mitin partidista de Morena”.

Luna Ayala indicó que ahora se sabe que el presupuesto 2025 cuenta con 8.05 billones de pesos de ingresos y 9.2 billones para egresos (gasto). “Sí, gastarse más de lo que ingresa. Esto se traduce en deuda, evidentemente.

“Estarían proyectando que el 51.4 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) sería para pagar deuda. Ahí les hablan a los morenistas que no se cansan de gritar que ellos sanearon las finanzas de México. La deuda de Morena es la más grande que otros sexenios, reconocido por el propio Secretario de Hacienda”.

Por otra parte, la también diputada federal por Zacatecas criticó la actitud de Morena de no invitarla, a pesar de ser la dirigente de la segunda fuerza política de la nación.

Manifestó su molestia por dicha actitud del grupo mayoritario de Morena, especialmente porque es la Mesa Directiva la que turna a las comisiones el análisis de la propuesta económica; con ello, agregó, muestran su desprecio por el diálogo, la pluralidad y la paridad.

En un post en sus redes sociales denunció: “Nos enteramos por los medios de comunicación de la visita del Secretario de Hacienda para la presentación del Paquete Económico 2025. Esa actitud muestra el desinterés de Morena por la pluralidad y la paridad”, consideró.

Dijo que quienes asistieron al evento por parte de la bancada del PAN fueron la diputada Margarita Zavala Gómez del Campo y el diputado Héctor Saúl Téllez Hernández.

Luna Ayala subrayó la necesidad de que en el Paquete Económico 2025 el Poder Ejecutivo refleje las prioridades y necesidades de la población, como seguridad, educación, salud, generación de empleo y fortalecimiento de la



economía, entre otros, a fin de que la mayoría de los recursos públicos no se destinarán sólo a los programas sociales electoreros.

Lo anterior porque, dijo, es en la Cámara de Diputados donde se analiza y aprueba el destino de los recursos públicos, por lo que solicitó al oficialismo de Morena, PVEM y PT no aprobar el Paquete Económico “sin mover una coma”, sino hacer lo posible para encaminarlo a resolver las crisis y los problemas de México.

En ese marco, también aprovechó para hacer un llamado a sus paisanos y coordinadores de los grupos parlamentarios de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**; PVEM, Carlos Puente Salas; y del PT, Reginaldo Sandoval Flores, para unir esfuerzos con ella, en su calidad de dirigente del PAN, para conseguir un presupuesto digno para Zacatecas y así subsanar la deuda histórica que la Federación tiene con su entidad natal.

<https://www.elarsenal.net/?p=1193894>